

Matthieu 12, 14-21

C'est toujours merveilleux de lire les témoignages des évangiles sur l'action de Jésus. L'évangile d'aujourd'hui montre qu'Il est déjà un condamné à mort. Il ne reste que le moyen de le faire mourir. Juste à ce moment, Jésus laisse déborder sa miséricorde pour les pauvres : *Il les guérit tous*. Son action montre qu'Il est vraiment le reflet parfait de la tendresse du Père. Il se penche sur l'humanité blessée par le péché. Cette humanité qu'on peut identifier à un roseau froissé, ou à une mèche qui faiblit dont parle Isaïe. Rempli de l'Esprit Saint, Jésus a la mission de capter toute la détresse de l'humanité et de la guérir de ses blessures. En Jésus, Dieu prend sa revanche sur le mal. Par sa mort et sa résurrection, l'Amour aura le dernier mot.

Bruno TEBESA